

IRAN: FREIHEIT FÜR GOLROKH EBRAHIMI IRAEE!



Arash Sadeghi und seine Ehefrau Golrokh Ebrahimi Iraee engagieren sich für Menschenrechte und saßen dafür von 2015 bis 2021 bzw. 2022 bereits in Haft. Er schrieb Beiträge über politische Gefangene und berichtete in Interviews über seine Haftzeit. Sie veröffentlichte Facebook-Beiträge über politische Gefangene und schrieb eine Geschichte über das Thema der Steinigung einer Frau.

Beide wurden wegen ihrer Unterstützung der Proteste gegen die Verletzung der Menschen- und Frauenrechte im September bzw. Oktober 2022 erneut inhaftiert. **Golrokh Ebrahimi Iraee** wurde dafür im Mai 2023 in letzter Instanz zu 7 Jahren Haft wegen „Versammlung und Verschwörung gegen die nationale Sicherheit“ und „Propaganda gegen das Regime“ verurteilt. **Arash Sadeghi** erhielt im April 2023 für dieselben Anklagepunkte 4 Jahre und 3 Monate Haft, ihm wurde aber wegen seines schlechten Gesundheitszustands (Krebs) im Januar 2023 Hafturlaub gewährt.

Wir appellieren an Sie,

- Golrokh Ebrahimi Iraee sofort und bedingungslos freizulassen, da sie eine gewaltlose politische Gefangene ist, und die Haftstrafe gegen Arash Sadeghi aufzuheben, da sie allein wegen ihrer freien Meinungsäußerung und ihrer Aktivitäten für Menschenrechte verurteilt wurden;
- sicherzustellen, dass sie vor Folter oder Misshandlung geschützt wird und regelmäßigen Zugang zu Anwalt, Familie und angemessener medizinischer Behandlung erhält.

Arash Sadeghi and his wife Golrokh Ebrahimi Iraee have been campaigning for human rights and were imprisoned for this from 2015 to 2021 and 2022 respectively. He wrote articles about political prisoners and gave interviews about his time in prison. She published Facebook posts about political prisoners and wrote a story about the stoning of a woman.

Both were imprisoned again in September and October 2022 for their support of the protests against the violation of human and women's rights. Golrokh Ebrahimi Iraee was sentenced to 7 years in prison in May 2023 for "assembly and conspiracy against national security" and "propaganda against the regime". Arash Sadeghi received 4 years and 3 months in prison for the same charges in April 2023, but was granted medical leave in January 2023 due to his poor health (cancer).

We appeal to you

- *to immediately and unconditionally release Golrokh Ebrahimi Iraee as she is a prisoner of conscience, and to revoke the prison sentence against Arash Sadeghi as they were convicted solely for their freedom of expression and human rights activities;*
- *to ensure that she is protected from torture or ill-treatment and has regular access to a lawyer, family and appropriate medical treatment.*

1

Name, Vorname	Anschrift	Unterschrift
---------------	-----------	--------------

2

Name, Vorname	Anschrift	Unterschrift
---------------	-----------	--------------

3

Name, Vorname	Anschrift	Unterschrift
---------------	-----------	--------------

4

Name, Vorname	Anschrift	Unterschrift
---------------	-----------	--------------

5

Name, Vorname	Anschrift	Unterschrift
---------------	-----------	--------------

Allen Personen mit Beziehungen in den Iran raten wir, ihre Teilnahme zu prüfen, da diese Listen mit Ihrem Namen und Ihrer Adresse an den Adressaten geschickt werden.

Datenschutzhinweis: Amnesty International Sektion der Bundesrepublik Deutschland e.V. verarbeitet Ihre angegebenen Daten nur für die Durchführung dieser Petition. Weitere Informationen erhalten Sie unter www.amnesty.de/datenschutzhinweise

Bitte senden Sie diese Petitionsliste bis 31.12.2025 an untenstehende Adresse.

AMNESTY INTERNATIONAL DEUTSCHLAND E.V.

Koordinationsgruppe Iran

Dieter Karg . Lipsiusstraße 44 . 04317 Leipzig

amnesty-iran.de

SPENDENKONTO 80 90 100 . Bank für Sozialwirtschaft . BLZ 370 205 00

IBAN: DE23370205000008090100 . BIC: BFSWDE33XXX

AMNESTY
INTERNATIONAL

